

# SI NO CEDEMOS A SUS CHANTAJES, SE RINDEN. SOFTWARE LIBRE EN EL ESTADO BOLIVIANO.

**Por: Elbinario. 28/04/2018**

Dice Esteban Lima activista de la comunidad de Software Libre de Bolivia y uno de los responsables del plan boliviano para que el estado en un plazo máximo de 7 años use 100% software libre: *“Para poder seguir siendo proveedores de software del estado boliviano algunas empresas han abierto sus códigos.*

Ya que los compañeros de [Radios Libres](#) han realizado esta excelente entrevista que comparten y la entrevista me dejó una duda pregunté por correo y comparto la respuesta con el audio de la entrevista.

Pregunta -Dices que para poder seguir siendo proveedores de software del estado algunas empresas han abierto sus códigos ¿los han abierto o los han liberado? La ley obliga a software abierto o al libre?

Respuesta -En realidad la ley obliga al software libre cumpliendo las 4 libertades. Lo que comentaba que en procesos en curso las empresas proveedoras dan el código fuente a las instituciones y estas deben liberarlo licenciándolo, claro que ahora esto es lento.

Todo lo liberado debe publicarse en [softwarelibre.gob.bo](http://softwarelibre.gob.bo) ya hay varios publicados, el tema que tenemos es que no logramos que se libere desde el inicio y creen comunidad, pero esperamos que en un corto tiempo logremos hacer eso..

**[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)**

Fotografía: [softwarelibre.org.bo](http://softwarelibre.org.bo)

**Fecha de creación**

2018/04/28